

BAB III

STUDI EMPIRIS TENTANG BKA DALAM MENGATASI PROSTITUSI

A. Gambaran Umum Forkemas

1. Sejarah Berdirinya Forkemas

Di tengah – tengah situasi Indonesia dilanda kritis dalam berbagai dimensi yang berkepanjangan dan ketika Indonesia memasuki transisi yang menimbulkan friksi dan kekerasan baik karena alasan ekonomi, politik, agama, suku dan etnis yang tidak segera diantisipasi dampaknya akan berimbas ke daerah-daerah lain, termasuk Surabaya.

Dalam mensikapi situasi seperti diatas serta berangkat dari sebuah keinginan akan terpeliharanya suasana kota Surabaya yang tertib, aman dan tentram agar tetap terpelihara suasana kehidupan masyarakat yang kondusif, muncul ide atau gagasan dari segenap tokoh-tokoh elemen masyarakat Surabaya yang terdiri dari tokoh-tokoh agama, tokoh masyarakat dari suku bangsa dan etnis, untuk bertemu serta berhimpun dengan berbagai elemen masyarakat yang ada dalam sebuah wadah berhimpun, lahirlah Forum Komunikasi Elemen Masyarakat Surabaya (FORKEMAS) di Nur Pasific Gubeng, pada hari Sabtu tanggal 2 November 2002 pukul 15.30 WIB di Surabaya.

adalah berupa kepenasehatan dalam arti memberikan bimbingan pada klien (responden) yang melakukan penyimpangan perilaku seksual prostitusi supaya sadar dan mau meninggalkan profesinya dan mau melaksanakan ajaran Islam serta mau mencari pekerjaan yang lebih baik lagi.

Untuk lebih jelasnya dalam pelaksanaan BKA terlebih dahulu dikemukakan materi-materi yang diberikan kepada para PSK yaitu sebagai berikut :

- a. Memberikan dan menanamkan materi ajaran Islam seperti sholat, dzikir, puasa dan lain-lain melalui keimanan. Diberikan materi ini sebab untuk mempertebal iman mereka, untuk mengingatkan mereka, meskipun mereka bekerja sebagai PSK, mereka tidak boleh lupa pada Allah dan secepatnya mereka bisa berusaha untuk mentas dari pekerjaannya tersebut.
- b. Memberikan dan menanamkan materi tentang akhlak (moral) yang mulia. Materi ini diberikan untuk membina akhlaq dari para PSK, sebab dengan akhlak yang mulia itulah akan membentuk sikap mental tingkah laku/perbuatan yang luhur, sehingga mereka bisa menempatkan posisinya.
- c. Memberikan materi tentang kesehatan yang berkaitan dengan masalah PSK dan segala akibat yang ditimbulkan. Materi ini diberikan untuk memberitahukan bahaya yang di timbulkan dari profesi mereka sehingga mereka tahu dan mengerti serta bisa menjaga kondisinya / kesehatannya agar bisa terhindar dari penyakit yang akan ditimbulkan.

